

Der Sommerleseclub ist gerettet

Rund 450 Mädchen und Jungen starteten zum Sponsorenlauf

MAZ Havelland vom 07.06.2014

Die Leiterin der Rathenower Stadtbibliothek trägt dieser Tage ein breites Lachen im Gesicht. 2000 Euro mussten für den Kauf der Medien zusammenkommen, damit der Sommerleseclub zustande kommen kann in diesem Jahr, über rund 3500 Euro darf sich die Stadtbibliothek nun freuen.

Rathenow. „Ich bin überwältigt und total happy.“ Ulrike Wunsch, Leiterin der Rathenower Stadtbibliothek trägt dieser Tage ein breites Lachen im Gesicht. Sie hat allen Grund glücklich zu sein, denn was die Rathenower in den letzten drei Wochen auf die Beine stellten, ist beachtlich: Nachdem bekannt wurde, dass der Sommerleseclub in diesem Jahr nicht stattfinden kann, weil die Stadt kein Geld für den Kauf der Bücher hat, rief Ute Arndt, Lehrerin am Jahngymnasium, kurzerhand einen Sponsorenlauf ins Leben. 2000 Euro mussten für den Kauf der Medien zusammenkommen, über rund 3500 Euro darf sich die Stadtbibliothek nun freuen.

Ute Arndt und ihren Mitstreitern gelang es Eltern, Kollegen, Schüler und selbst Unternehmer für die Aktion zu begeistern. Die Bürgerstiftung Rathenow half mit 1000 Euro, die Bundestagsabgeordnete Diana Golze steuerte 400 Euro bei und die Firma O&F gab die Glückssumme von 333 Euro. Damit gingen die Schüler am Freitagmorgen mit einem guten Vorschuss an den Start. Um kurz vor 10 Uhr flitzten die ersten Läufer auf dem Sportplatz des Jahngymnasiums. Den Anfang machten die Grundschüler. Sogar Zweit- und Drittklässler wollten mitlaufen um die Bibliothek zu unterstützen. „Sie sind Leseratten“, erklärte die Elternsprecherin der Klasse 3b der Jahngrundschule, Kristin Drews. Mit 18 Mädchen und Jungen war sie zum Sportplatz gekommen.

Fast alle Rathenower Schulen beteiligten sich. Insgesamt starteten 450 Läufer und brachten dank des Startgeldes von drei Euro 1350 Euro in die Kasse. Für einen reibungslosen Ablauf sorgten Schüler der 10b des Jahngymnasiums. Sie kümmerten sich nicht nur um die Verteilung der Urkunden und die Auswertung, sie hatten auch Kuchen gebacken. Mit dem Verkauf von Getränken, Bratwurst und Selbstgebackenem leisteten sie einen zusätzlichen Beitrag – sämtliche Einnahmen kommen ebenfalls dem Sommerleseclub zu Gute.

In der nächsten Woche sollen die Plakate, die den Sommerleseclub ankündigen, hängen. Die Bibliothek in Werder/ Havel stellt sie den Rathenowern zur Verfügung, verriet Ulrike Wunsch. Sie kam ebenfalls zum Sponsorenlauf, feuerte die Läufer an und bedankte sich bei ihnen. Nun steht dem Lesevergnügen in den Ferien nichts mehr im Weg. Am 7. Juli startet der Sommerleseclub zum 5. Mal.

Von Christin Schmidt

Permalink zu dieser Seite: <http://old.jahngymnasium-rathenow.de/?702>

Url zu dieser Seite: <http://old.jahngymnasium-rathenow.de/informativ/pressespiegel/2014/maz-havelland-vom-07062014.html>

Neuigkeiten vom Jahr



Bundesfremdsprachen- Wettbewerb 2017: Landesweit vorne mit dabei!

Unsere Glückwünsche gehen an die erfolgreichen Teilnehmer/- innen am...

[\[mehr\]](#)



Lehrerpreis 2017: Vorschlag des Jahngymnasiums - Frau Ute Arndt

Frau Arndt ist eine Lehrerin, die mit Hand und Herz unterrichtet. Ihr...

[\[mehr\]](#)



Turnen: Bundesfinale 2.0

Die Turnerinnen des Jahngymnasiums erneut mit tollem Erfolg beim...

[\[mehr\]](#)

Besuch von der Friedrich- Ebert- Stiftung im Jahngymnasium

Am Donnerstag, den 30. März 2017, besuchte der Philosoph und Theologe...

[\[mehr\]](#)



Ein kleiner Einblick in etwas ganz Großes

Ausflug unseres Kinder- und Jugendchors zum RIAS Kammerchor Berlin

[\[mehr\]](#)